

子どもたちにスポーツの楽しさを実感してもらおうとともに、団体スポーツを通して、友情やチームワークの大切さを学んでもらおうと6月7日(土)、那覇市民体育館で、那覇市少年少女ドッジボール大会が行われました。

今回の大会には、115チーム、1800名あまりの児童が参加。家族や学校関係者、友人たちからの熱い声援を受けながら、選手たちは声を掛け合いながら熱戦を繰り広げ会場を沸かせるなど、体育館は1日歓声と熱気に包まれました。



一球一球に魂こめて
～平成20年度 那覇市少年少女ドッジボール大会～

6月5日(木)に繁多川旧跡・歴史的地名図の除幕式が行われました。この事業は、大学非常勤講師の波平エリ子さんと繁多川自治会会員が中心になって行われ、地域にある重要な旧跡を調査し、名前の由来を記した、立て看板を設置するほか、点在する旧跡の場所をあらわした地図を設置しました。

波平元維繁多川自治会長は「今回作成した、地域の立て看板や地図をおとじて、地域の人々の、世代を超えた交流が盛んになることを期待します」と話しました。



地域のお宝を見に行こう!
～繁多川旧跡・歴史的地名地図除幕式～

6月7日(土)、8日(日)の二日間、高円宮妃殿下ご臨席の下、県立武道館で「第22回厚生労働大臣杯争奪日本車椅子ツインバスケットボール選手権大会」が行われました。ツインバスケットボールでは通常のゴールのほかに手や腕に力のない選手のために低いゴールも設けられているのが特徴です。

大会は「沖縄フェニックス」の当選選手による「最後まであきらめず、精いっぱい戦うことを誓います」との宣誓で幕が開き、熱気と歓声が溢れる好ゲームが続きました。



かっこいいぞ! 沖縄フェニックス
～第22回日本車椅子ツインバスケットボール選手権大会～

多くの市民のみなさまに、水の大切さや水に対する理解と関心を深めてもらおうと、水道週間の初日にあたる6月1日(日)に那覇メインプレイスで、「水道週間 in 那覇メインプレイス」が開催されました。

会場では、利き水コーナーや那覇市水道の歩みパネル展などのほか、児童水道ポスターコンクール入賞者の表彰式も行われ、284点の応募作品の中から、優秀賞以上に入賞した6名に松本親上下水道事業管理者から表彰状が贈られました。



その水は地球からのおくりもの
～第50回水道週間in那覇メインプレイス～

「730狂騒曲」交通方法変更30年記念展



交通方法変更実施に向けての県民パレード(現那覇オーバ付近)

昭和53年7月30日午前6時、サイレンが鳴り響き、交差点で止められていた車が警察官の指示の下、道路の左側を走り始めました。車の右側通行から左側への交通方法変更、いわゆる「730(ナナサンマル)です。今年が交通方法変更実施から、30年の節目の年にあたります。

沖縄の交通方法は、明治期に人力車・馬車が導入され、那覇では渋滞・接触事故が心配されたため、明治41年に「前略」道路ハ必ず左側ヲ通行シ(後略)と人は左側を通行するよう県から諭告が出されたのに始まります。その後、陸上交通は軽便鉄道のほか、道路には首里那覇間の路面電車、馬車軌道が付設され、さらには自動車・バスが導入されました。交通の要衝であった那覇は人・車・馬車が行き交うにぎやかな街でした。

しかし、昭和20年の沖縄戦ですべての陸上交通手段が破壊されました。沖縄を占領・統治した米軍は車の右側通行を指示し、当時の沖縄民政府も右側通行の府令を出しました。これにより沖縄は日本本土とは違う「車の右側通行」となりました。

昭和47年の本土復帰から6年、交通方法の一国一制度を原則とする日本政府は、復帰の総仕上げとして交通方法の変更を実施しました。右側通行が当然であった沖縄では、これまでの生活環境の変化や世界で少数の「左側通行」になることに対し、一部で反対の声もあがりました。

あれから30年、交通方法の変更により回された当時の沖縄の様子を写真・文字資料などを用いて紹介します。

1. どんな大学ですか?
約10万人(15歳～90歳)の仲間が全国で学ぶ通信制の大学です。もうすでに4万人以上の方が大学卒業資格(学士)を取得しています。

2. どうやって学ぶのですか?
テレビやラジオで放送される授業を視聴しながら自宅で学習するほか、各都道府県にある学習センターでも学べます。全国の国公私立大学の一流講師陣約1,000名があなたの学びをサポートします。

3. どんな科目がありますか?
地域福祉論、スクールカウンセリング、現代コミュニティ論、ベンチャー企業論、日本の古典、天文学など、多彩な約300もの科目があります。英、韓、中、独、仏、露、西、アラビア語など、外国語も充実。学ぶ目的に応じてお選びください。

4. 「放送大学エキスパート」って何ですか?
地域活動や社会貢献などを旨とする各専攻科に一定の分野を体系的に10科目以上修得した方には、放送大学から「認定証」が授与されます。

5. 学習センターって何ですか?
各都道府県にあります。テレビやラジオの授業を再視聴したり、面接授業を受けることができます。単位認定試験も学習センターで行われます。学習以外にも、サークル活動や学友との語りを楽しむことができます。

6. 授業料はいくらですか?
卒業を目指す全科履修生は、入学金/22,000円、授業料/1科目(2単位)11,000円です。学びたい科目を選んでお支払いください。

学生募集中

もうすでに全国で10万人が学んでいる通信制大学

放送大学
放送大学大学院

詳しくはパンフレットをご請求ください。無料で送付いたします。

沖縄学習センター
西原町字千原1番地(琉球大学内)
TEL 098-895-5952
FAX 098-895-5953

放送大学 **www.u-air.ac.jp**
検索エンジン(yahoo! JAPAN・Google等)で、「放送大学」とご入力の上、ご覧ください。

放送大学本部
☎043-276-5111(代表) ☎0120-864-600 ✉webmaster@u-air.ac.jp

10月入学生募集中(出願期間:平成20年6月15日～8月31日まで)